

LETTRE ADRESSÉE À LA MAISON DES JEUNES OTT'ADOS

Otterburn Park, le 24 octobre 2023 – La Ville d’Otterburn Park prend très au sérieux sa mission de fournir des services de qualité à ses citoyens et s’efforce de travailler en étroite collaboration avec les organismes communautaires pour atteindre cet objectif.

Cependant, lorsque des ententes ne sont pas respectées, et ce, malgré plusieurs rappels, des actions doivent être prises. Conséquemment, une lettre a été adressée à la Maison des jeunes OTT’Ados, les appelant à se conformer aux dispositions contenues à l’entente de service intervenue entre la Ville et l’organisme.

La nécessité de cette démarche est expliquée dans une lettre ouverte de la mairesse, madame Mélanie Villeneuve, disponible sur le site Internet de la Ville.

La Ville demeure engagée à travailler de manière constructive avec l’organisme et à maintenir un dialogue ouvert et transparent, en espérant que cette situation sera résolue de manière satisfaisante dans l’intérêt de nos jeunes.

De plus, la Ville invitera la population à une rencontre citoyenne vers la mi-novembre afin d’échanger sur les besoins de nos jeunes citoyens. Les détails de cette rencontre vous seront communiqués prochainement.

- 30 -

Contact : Chantal Malenfant, directrice
Services aux citoyens, relations publiques et communications
450 536-0298 | cmalenfant@opark.ca